



ALLIANCE AUTOCHTONE DU QUÉBEC INC.

ALLIANCE AUTOCHTONE DU QUÉBEC INC. COMMUNIQUÉ

Gatineau, le 31 août 2021

AVIS À TOUS LES MEMBRES DE L'AAQ.

L'alliance autochtone du Québec désire informer tous ses membres que son assemblée générale annuelle a eu lieu les 27-28 et 29 août 2021 au Motel Chutes des Pères à Dolbeau-Mistassini.

Afin que tous les délégués soient en sécurité et à l'aise d'assister à la rencontre dans le cadre de la pandémie, l'AAQ a demandé des preuves vaccinales par un règlement adopté par son conseil d'administration qui a par la suite été entériné par les délégué(es) à l'unanimité.

Dans le cadre de cette rencontre, beaucoup de discussions avec les délégué(es) ont fait en sorte que des décisions ont été prises et des résolutions ont été adoptées.

Ces décisions, de même que les résolutions adoptées ont pour objectif de faire avancer la cause de nos membres autochtones inscrits, les non-inscrits, les inuits et les métis vivants hors du contexte des réserves dans la province de Québec, mais aussi nos membres qui vivent hors du contexte des réserves dans les autres provinces et territoires dans l'ensemble du Canada.

Les états financiers présentés par nos comptables et le rapport annuel de l'organisation présenté par le Président Grand-Chef a informé les délégué(es) sur ce qui s'est passé dans la dernière année mais a aussi donné un aperçu de ce qui est prévu pour l'avenir.

Nous désirons remercier tous(tes) les délégué(es) pour leur grande collaboration durant ces trois jours de travail qui nous pouvons le dire se sont passé dans une très belle harmonie alors que chacun et chacune pouvait s'exprimer et être respecté.

Nous désirons aussi remercier nos bénévoles, que ce soit au niveau du comité d'élections, du comité de résolutions et toute autre implication lors de cette rencontre.

Nous avons eu le privilège d'avoir parmi nous notre chef national M. Elmer St Pierre, notre vice-chef national M. Kim Beaudin et la présidente de l'organisation de l'Ontario Mme Mona Dénomée.

Nous désirons remercier Mme Lysa Boyce pour sa présence par lien électronique, madame ne pouvait être présente physiquement mais sa présence en ligne a été des plus appréciée.



ALLIANCE AUTOCHTONE DU QUÉBEC INC.

M. André Guertin était aussi présent par lien électronique.

Nos corporations de services, Corporation Waskahegen et Habitat Métis du Nord étaient représentées par M. Gilles Bérubé et M. Fernand Chalifoux afin d'informer nos délégué(es) sur les services qu'ils peuvent offrir à nos membres.

M. Laurent Morin, membre de l'AAQ, de l'entreprise Phytimpact est aussi venu nous présenter son entreprise mais nous a aussi informé sur les avantages qu'il a eu dans le développement de son entreprise puisqu'il était membre de l'AAQ.

Cette année en était une d'élections et, de nouveaux visages se sont ajoutés sur le conseil d'administration.

Pour la région 01 nous avons Mme Johanne Nault

Pour la région 02 nous avons Mme Carole Romain
Mme Claudette Lyrette

Pour la région 03 nous avons M. Denis Bouliane
M. Michel Fontaine, nouvel administrateur

Pour la région 04 nous avons M. Alain Langlais
M. Alain Baribeau, nouvel administrateur

Pour la région 05 nous avons M. Maurice Girard
M. Roger Bérubé nouvel administrateur

Nous profitons de l'occasion pour souhaiter la bienvenue à nos nouveaux administrateurs.


Gérard Coulombe
Président Grand-Chef
Alliance Autochtone du Québec